

Hersteller / Inverkehrbringer:
Manufacturer / Distributor:

Wisdom Education Europe GmbH
Drosselweg 10

09526 Olbernhau / Deutschland / Germany

Produktbezeichnung: **Spieltisch**
Product Description: Play Table

Produktname: **Bausteinwagen**
Product Name: Building Blocks Trolley

Artikelnummer:
Item Number: KB1-GY19038-A



Das bezeichnete Produkt stimmt mit den EU-Vorschriften folgender Richtlinie überein:
The object of the declaration complies with the requirements of the European Directives:

2009/48/EG Richtlinie zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die „Sicherheit von Spielzeug“.
Directive on the approximation of the laws of the Member States relating to “safety of toys”.

Nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung folgender harmonisierter europäischer Normen:
Evidenced by full compliance with the following harmonized European standards:

DIN EN 71-1:2014+A1:2018 Sicherheit von Spielzeug – Teil 1: Mechanische und physikalische Eigenschaften
DIN EN 71-1:2014+A1:2018 Safety of toys – Part 1: Mechanical and physical properties

DIN EN 71-2:2020 Sicherheit von Spielzeug – Teil 2: Entflammbarkeit
DIN EN 71-2:2020 Safety of toys – Part 2: Flammability

DIN EN 71-3:2019 Sicherheit von Spielzeug – Teil 3: Migration bestimmter Elemente
DIN EN 71-3:2019+A1:2021 Safety of toys - Part 3: Migration of certain elements

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.
This declaration certifies compliance with the above guidelines but is not an assurance of properties.

Olbernhau, 07.10.2024

Martin Schneider
Geschäftsführender Gesellschafter / Managing Partner